

Hochschule für Musik und Tanz Köln - Hochschulbibliothek

Lieder

6 Lieder - gewiedmet an Hrn Sigmund Robinig von Rottenfeld

Satzenhoven, Friedrich

Augsburg, [ca. 1810]

No 5. Ich und Du [Dich führet Mars ins blutige Feld, mich Amor zu den
Hirten] / [Blumauer, Aloys]

[urn:nbn:de:hbz:kn38-4081](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:kn38-4081)

Ich und Du

No. 5.

Lebhaft

Dich führet Mars ins blutige Feld mich Amor zu den Hirten

The first system of music consists of three staves. The top staff is the vocal line, starting with a treble clef and a 2/4 time signature. The lyrics 'Dich führet Mars ins blutige Feld' are written below the first half, and 'mich Amor zu den Hirten' below the second half. The piano accompaniment is on two staves below, with dynamics 'p' and 'f' indicated.

Du Krönst mit Lorbern dich als Held Dich als Held, du Krönst mit Lorbeern dich als Held

The second system of music consists of three staves. The top staff is the vocal line, with lyrics 'Du Krönst mit Lorbern dich als Held' and 'Dich als Held, du Krönst mit Lorbeern dich als Held'. The piano accompaniment features a prominent bass line with dynamics 'p' and 'f'.

dich als Held ich Krönze mich mit Myrten dich als Held ich Krönze mich mit Myrten mich mit

The third system of music consists of three staves. The top staff is the vocal line, with lyrics 'dich als Held ich Krönze mich mit Myrten' and 'dich als Held ich Krönze mich mit Myrten mich mit'. The piano accompaniment continues with dynamics 'p' and 'f'.



2	3	4
Dich störet früh der Pferde Huf Und der Trompeten Schallen: Mich aber weckt der süsse Ruf Verliebter Nachtigallen.	Du nahlst dich jeder Festung still In nachtlichen Approchen Wenn ich mich einer nähern will Verstek ich mich in Boschen	Du raubst dem Feinde Hab und Gut, Und ich den Mädchen Kiüsse Bey deinen Kämpffen setzes Blut Bey meinen höchsten Bißse.
5	6	7
Streckst du den Feind zur Erde hin, So bleibt er unbedeket Ich aber werfe mich auf ihn So bald ich ihn gestreket.	Du machst der Wittwen täglich mehr, Und ach! der Väter minder: Ich mach den Wittwen weniger, Und mehr der kleinen Kinder.	Von deinen Thaten wird ein Stein Die Nachwelt einst belehren: Du meinst wird sie groß und klein Von meinen Eckeln hören.